
 

令和４年度 第７回糸島市教育委員会会議会議録 

 

（ 日 時 ）   令和４年１０月３１日（月） １３時２８分から１３時５２分まで 

 

（ 会 場 ）   糸島市役所 新館４階 ３号会議室 

 

（出席委員）   西 憲一郎委員（職務代理者）、古川 泰永委員、 

松尾 実恵委員、宗 聖子委員 

 

（事務局出席者） 家宇治 正幸教育長 

         平野 真也子ども教育部長、小嶋 智嗣教育総務課長、吉永 政博学校教育課長、 

久我 淳学校教育課課長補佐兼教育管理係長、上田 暁学校教育課教育支援係 

長兼指導主事、石硯 晃子学校教育課教育指導係長兼指導主事、安部 祐子学 

校教育課主幹兼指導主事、金子 剛教育総務課総務係長 

 

（ 傍聴人 ）   なし 

 

１ 会議事項 

 （１）会議録署名委員の指名 

 （２）会議録の承認 

 （３）教育長の報告 

 （４）議事 

    なし 

 

２ 報告事項 

（１）令和４年度糸島市教職員の時間外在校等時間(上期)の実績について 

（２）令和４年度糸島市立小中学校前期日程におけるＩＣＴ活用状況について 

 （３）新型コロナウイルス感染症に係る報告 

 

３ その他 

 （１）各課業務の主な取組状況及び課題について 

 （２）教育委員から 

 （３）その他 

 

４ 開 会 

 （家宇治教育長） 

   本日の会議は、定足数に達しています。よって、本日の会議は成立いたしました。 

これより、令和４年度第７回糸島市教育委員会会議を開会いたします。 

 

 



（１）会議録署名委員の指名 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第７回糸島市教育委員会会議の会議録署名委員に、糸島市教育委員会会議規則

第１４条第３項の規定により、西 委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 

（２）会議録の承認 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第６回糸島市教育委員会会議の会議録の承認について、お諮りいたします。 

事前に配付しています会議録の記載事項につきまして、何か訂正事項等がありましたら、

ご指摘をお願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

ご異議が無いようですので、会議録は承認されました。古川 委員におかれましては、会議

終了後、会議録への署名をお願いします。 

 

（３）教育長の報告 

 （家宇治教育長） 

   それでは、私の方から報告をさせていただきます。 

   まずは、二学期制の後期日程が開始しました。新型コロナウイルス感染症も今のところ、

ゼロではありませんが、徐々に落ち着きを取り戻しつつある状況ですが、ゼロになることは

ないので十分に対策を取りながら、教育活動等を進めていかなければならないと思っていま

す。 

今現在、学校行事についてですが、小学校の運動会、修学旅行、地域との文化祭等が実施

されています。それぞれの学校の実情に応じて、地域と十分に協議しながら、規模を縮小し、

あるいは、感染対策を厳密に行い実施されています。 

   それから、児童生徒等の問題行動の結果についてですが、新聞等で大きく報道されていま

すのでご存じのことと思いますが、不登校については全国的にかなり増加しています。福岡

県においても千人当たり２９.５人と前年比で増加している状況ですが、本市では３０.０人

となっており、昨年度までは、福岡県の数値と本市の数値に乖離がみられたのですが、今回

は、それほど差がなくなってきました。特に、小学校においては、前年比で２割ほど減少し

ていますし、各小学校での取組成果だと思います。中学校は、小学校の実態を引継いでいき

ますので、現状、微増となっていますが、小学校が減少すれば、おのずと中学校も減少して

いくものと考えます。 

また、いじめ事案についてですが、ＳＮＳ等を介したネットいじめが、全国的にも福岡県

としてもかなり増加しています。ＳＮＳ等を介したネットいじめは、各学校でその実態が把

握しづらいといったこともあり、これについては、市教委としても取組んでいく必要があり

ますので、何らかの対策を今後、講じるつもりです。 

   これで、私からの報告を終わらせていただきます。 

   何か、ご質問がありましたらお願いします。 

   無いようでしたら、次に移りたいと思います。 



（４）報告事項 

 （家宇治教育長） 

   本日は、議事がありませんので、報告へ移ります。 

報告① 令和４年度糸島市教職員の時間外在校等時間(上期)の実績について 教育総務課

長から報告をさせます。 

 （小嶋教育総務課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告② 令和４年度糸島市立小中学校前期日程におけるＩＣＴ活用状況について 

を指導主事から報告をさせます。 

 （石硯学校教育課教育指導係長兼指導主事 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告③ 新型コロナウイルス感染症に係る報告について を学校教育課長から報告

をさせます。 

 （吉永学校教育課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、報告を終わり、次に移ります。 

 

（５）その他 

 （家宇治教育長） 

   それでは、各課業務の主な取組状況について、各課長から順次報告させます。 

  （小嶋教育総務課長、吉永学校教育課長から報告） 

 （家宇治教育長） 

   各課からの報告について、質問がありましたら、お願いいたします。 



 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、委員の皆様から何かありましたらお願いします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、その他を終了いたします。 

次回会議の日程ですが、次回の会議は、１１月３０日（水）に予定しています。 

以上をもって、第７回の糸島市教育委員会会議を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 

 

糸島市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、ここに署名する。 

 

 

        教育長 

 

 

        委 員 

     （教育長指名委員） 


